



HASTA LA SEREMI DE EDUCACIÓN LLEGARON LOS PROFESORES MOVILIZADOS, QUIENES PIDIERON URGENCIA PARA LA AGENDA CORTA.

# Cientos de profesores se sumaron al paro en Arica

Colegio de Profesores señaló que más de 20 establecimientos participaron en la movilización. Asimismo, explicaron que estarán en alerta tras el paro.

**Bibiana Mamani H.**  
 cronica@estrellaarica.cl

**C**on una asamblea previa donde se abordaron las demandas históricas del gremio, se dio inicio a la marcha de los profesores en Arica desde la sede regional hasta la Seremi de Educación.

En la movilización que fue calificada como exitosa por el gremio, se sumaron cientos de docentes. "La participación en la marcha fue excelente, especialmente de los más jóvenes quienes luchan por el tema de la Titularidad. En general se sumaron más de 20 establecimientos al paro de 24 horas, donde la lucha es para mejorar el sistema educativo, el ambiente laboral, pero también para que los estudiantes tengan una mejor calidad de educación", explicó. Felicidad Vertiz, presidenta del Colegio de Pro-

fesores de Arica y Parinacota.

Durante la movilización, algunos profesores expusieron las condiciones en las que trabajan en algunos establecimientos debido a la falta de recursos e infraestructura (Recuadro). "Hay muchas necesidades que a través de esta movilización y petitorio estamos exigiendo. Hace mucho tiempo que estamos sacando la cara por los estudiantes y profesores. Entonces todo esto se va acumulando por eso creemos que es necesario exigir que se cubran estas necesidades, para que el sistema educativo de una vez cambie", agregó Vertiz.

Respecto a la continuidad del paro, la dirigenta señaló que las movilizaciones son ascendentes y que estarán en alerta. "Vamos a esperar el pronunciamiento del Ministerio de Educación frente a estas

problemáticas para ver cuáles serán las soluciones porque vamos a ser perseverantes con nuestras demandas que son 6 puntos de la Agenda Corta. Y que no involucra aumento de sueldo, sino más bien son en beneficio de nuestros estudiantes y profesores que son la base de la educación pública. Igual nos vamos a reunir los regionales con el directorio nacional de profesores porque no vamos a parar".

En cuanto a la movili-

zación, el seremi de Educación Francisco Valcarce escuchó las demandas y dialogó con la dirigencia. "A la fecha se han realizado cinco sesiones de trabajo y ya está programada una sexta para este viernes 16 de mayo. Estas reuniones han sido provechosas y han permitido identificar medidas concretas para los planteamientos acerca del Agobio Laboral o determinar áreas de acción en lo referido a la Carrera Docente", detalló.

## ESTABLECIMIENTOS EN ESPERA

Profesores de la Escuela Ricardo Silva Arriagada expusieron que siguen con recursos limitados. "Llevamos años esperando el cumplimiento de la promesa de construir una nueva escuela, pero seguimos a la espera. Y nuestros principales problemas son los techos que contienen asbestos, material cancerígeno prohibido hace 25 años. Se suma la cancha sin techo, que obliga a estudiantes y profesores a realizar clases a pleno sol. Disponemos de recursos limitados que no nos permiten dar respuesta real a la gran cantidad de estudiantes con necesidades educativas especiales que atendemos, problemas que nos aquejan diariamente".